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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию возможности усовершенствования технологического процесса изготовления сердечников на этапе спекания. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ технологического процесса изготовления сердечников из порошка пермаллоя на жидком стекле.
2. Определение возможности использования колпаковой печи на этапе спекания для выпуска изделий с требуемыми магнитными параметрами.
Работа проведена на базе ОАО «Завод Магнетон», где контролировалась процедура изготовления сердечников с использованием колпаковой печи, и анализировались результаты измерений магнитных параметров у готовых изделий. Кроме того, выяснялась возможность использования единого температурного режима при спекании заготовок различных марок и типоразмеров.
На основании исследований, проведенных на ОАО «Завод Магнетон», подтвердилось предположение о целесообразности использования колпаковой печи в технологическом процессе производства сердечников.
        

        
          This work is dedicated to the study of the possibility of improving the technological process of manufacturing cores at the sintering stage. During the study the following tasks were solved:
1. Analysis of the technological process of manufacturing cores of permalloy powder on liquid glass.
2. Determining the possibility of using a bell furnace at the sintering stage to produce products with the required magnetic parameters.
The work was carried out on the basis of Magneton Plant OJSC, where the procedure of manufacturing of cores using a bell furnace was monitored and the results of measurements of magnetic parameters of finished products were analyzed. In addition, the possibility of using a single temperature regime for sintering billets of various grades and sizes was discovered.
Based on research conducted at Magneton Plant OJSC, the assumption of feasibility of using a bell furnace in the core manufacturing process was confirmed.
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